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下の表は２学期末に取った「学校生活に関するアンケート」での生徒の２学期の自己評価結果です。

今、学校では同時期にお寄せいただいた保護者の皆様の声と教職員の振り返りを元に今年度の反省と、

次年度の教育計画づくりに取り組んでいます。 

表の中の数字は、Ａ（よく当てはまる）を 100、Ｂ（まあまあ当てはまる）を 70、Ｃ（あまり当ては

まらない）を 40、Ｄ（当てはまらない）を０で算出した数字の平均点です。 

項   目 １年生 2年生 ３年生 全校 

１． 自分の方から挨拶をするように心がけている。 ↑８６ ★８１ ☆８７ ↑８５ 
２． 「学習六ヵ条」（教室掲示で確認）を守って授業に臨んで

いる。 
☆８５ ★８３ ★９０ ☆８６ 

３． 時間を守って学校生活を送っている。 ↑８９ ↓８８ ☆９２ ↑９０ 
４． 清掃にきちんと取り組んでいる。 ↑９３ →９３ ☆９７ ↑９５ 
５． 服装や身だしなみを整えて生活を送っている。 ↑９６ ↑９７ ☆９７ ↑９７ 
６． 私は自分の良いところ・良さを知っている。 ↑７４ ↑７２ ☆７３ ↑７３ 
７． 私は学級（学年・学校）の役に立とうとしている。 ☆８３ ↓８０ ↑８３ ☆８２ 
８． 道徳の授業では他の人の考えに学び、自分の思いを振り

返る機会にしている。 
☆８５ ★８４ ☆８８ ↑８６ 

９． 人のいやがることをしないで、思いやりのある言動を心

がけている。 
☆８７ ↓８９ ☆９２ ↑９０ 

10．けじめをもってメディア機器を使用している。 ☆８２ ☆７７ ★７４ →７４ 
11．自分の思いが伝わるように、書いたり、発表したりして

いる。 
↑７８ ☆７７ ☆８３ ↑７９ 

12．タブレット・PCを活用して授業に取り組んでいる。 ↑８３ ↓７７ ☆８７ →７９ 
13．先生たちは教材や教え方をいろいろと工夫している。 ↑９１ ↑８５ ↓８３ ↓８３ 
14．先生たちは自分の良さを認め、改善すべき点を指導して

くれる。 
☆９１ ☆８６ ★８２ ↑８６ 

15．先生達は悩みや相談に親身になってくれる。 ☆８９ ☆８３ ★７９ ↑８４ 

16．部活動や習いごとに積極的に取り組んでいる。 ↑９０ ↓８７ ↓８２ ↓８６ 
17．家庭学習に計画的に取り組んでいる。 ↑７４ ↑７０ ↑７６ ↑７４ 
18．学校行事は楽しく充実している。 ☆９２ →８８ ↓８８ ↑８９ 
19．「六華の心」（教室掲示を確認）を大事にして生活を送っ

ている。 
☆８６ ↓８１ ☆８８ ↑８５ 

20．式・集会では大きな声をだして、しっかり校歌を歌って

いる。 
☆８３ ☆７３ →７５ ☆７７ 

             

             

             

       

 

【まとめ】 
・１学期の数字と比較してみると↑（向上）、☆（３ポイント以上向上）している項目が多く、子ども
たちが意欲的に学校生活に取り組んだことが見て取れます。特に１年生は、中学校生活のリズムに
もなれ、１学期と比べて向上できたところが多かったようです。３学期も全体的に落ち着いた生活
を送れています。 

・昨年度同時期と比べても向上した項目が多くなっています。 
・項目によって学年毎の差異が見られますが、特に★（３ポイント以上下降）の項目については、場
合によっては生徒とも話し合いながら、丁寧に対応をして参ります。 

・１学期に、家庭での協力もお願いした１０，１７については、３年生の１７以外は向上していま 
す。ご家庭でのご協力ありがとうございます。 

 



 

 

また、生徒へのアンケートと同時期に、保護者の皆様からも Google フォームを活用したアンケー

トにご回答をいただきました。お忙しい中ご協力ありがとうございました。 

コメント欄を通じて、六中生の良さや行事等を通した生徒の輝く姿を称賛いただいたり、教職員の

頑張りを讃えてくださる声をたくさんいただきました。また、六中生や学校のことを思い、考え、六

中の課題・改善点をご指摘いただく声も寄せていただきました。アンケート結果と皆様の声を全職員

で共有し、教育活動の振り返りと改善策を検討する際の大切な資料させていただきます。また、個別

の事案についても対応しております。不明な点がございましたら、教頭または校長までお問い合わせ

ください。 

 
 

生徒会の発案で１５日（月）から募金活動が展開されています。 

寒い中、毎朝生徒会役員の皆さんが募金箱を持って、昇降口で募 

金の協力を呼びかけています。昨日は、学校に見えられた「保護者 

の方も協力をしてくださった」と、生徒も喜んでいました。ありが 

とうございます。 

これまた生徒会の発案で、学区の小学校にも協力をお願いして 

「六中学区として」取り組みたいと言う声が上がりました。早速 

１２日（金）、１５日（月）の放課後に生徒会の代表が手作りの 

ポスターを携えて各小学校を訪問し、校長先生、教頭先生に協力 

の依頼をしてきました。あいさつ運動をはじめ様々な機会に小学 

校との連携を積み重ねてきたことから「小学校と一緒に」という 

ことが、自然発生的に生徒の声として上がること、発案から準備・ 

行動までスピーディに進める行動力を頼もしく、また大変嬉しく 

感じました。 

 

○第２９回庄内中学校インドアソフトテニス選手権大会 

 男子個人 第１位 齋藤璃人さん（２－４）・佐藤七星さん（２－１） 

      第３位 金子眞徳さん（２－１）・佐藤柳星さん（２－３） 

○第１回由利本荘にかほインドアソフトテニス研修大会 男子団体  優勝 

                       

○令和５年度酒田市小中学校書写作品展 奨励賞 

 大久保智加さん（１－１）  齋藤 大和さん（１－１）  柳沼 璃桜さん（１－２） 

 髙岡 璃空さん（１－３）  伊藤ほなみさん（１－４）  兵藤 大輔さん（やまなみ２組） 

 石井 桜子さん（２－１）  沼田 実莉さん（２－２）  稲泉 色羽さん（２－４） 

 池田小の香さん（３－１）  髙橋 茉優さん（３－３）  榎本 羽未さん（３－４） 

能登半島地震の

被災者の皆さんに

思いを届けよう 

昨日、校内を回っていると体育館から元気な声

が聞こえてきました。覗いてみると１年３，４組の

体育でした。男子はダンス、女子は柔道。寒さに負

けず、みんな楽しそうに活動をしていました 


